



PELEPASAN EKSPOR FURNITURE

Menteri Perdagangan Muhammad Lutfi (kedua kanan), Wakil Gubernur Jawa Timur Emil Dardak (kanan), Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali (kedua kiri) memotong pita saat pelepasan produk ekspor PT Integra Indocabinet Tbk (WOOD) di Sedati, Sidoarjo, Jawa Timur, Selasa (20/4). PT Integra Indocabinet Tbk (WOOD) mengirim produk Cysteine natural pertama ke pasar global dengan ekspor sebesar 90% ke pasar Amerika Serikat (AS), sisanya ke Inggris dan negara lainnya dengan nilai ekspor per tahun senilai US\$300-400 juta dengan total kontainer setahun sekitar 10.000 kontainer.

Jokowi: Kok Ramai? Politikus, Lawyer Ngurusin (Vaksin Nusantara)

Vaksin Nusantara menjadi kontroversi lantaran BPOM tak keluarkan persetujuan pelaksanaan uji klinik, namun sejumlah anggota DPR malah jadi relawan dalam pengembangan vaksin tersebut.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) meminta keagaduhan dan polemik terkait Vaksin Nusantara dihentikan. Menurutnya, polemik Vaksin

Nusantara sebaiknya diletakkan pada ranah perdebatan ilmiah, dan bukan politik.

“Kok ramai? Politikus ngurusin, lawyer ngurusin. Su-

dahlah...” ujar Presiden Jokowi, Selasa (20/4). “Mestinya ini masuk ke perdebatan ilmiah, disesuaikan sama mekanisme ilmiah,” kata Kepala Negara menambahkan.

Jokowi menegaskan, pemerintah akan selalu mendukung siapa pun yang melakukan riset, pengembangan dan penelitian terkait upaya memutus mata rantai Covid-19. Saat ini, lanjut Presiden, salah satu vaksin buatan dalam negeri yang dikembangkan adalah Vaksin Merah Putih.

“Ya meski itu mungkin masih tahun 2022 nanti bisa digunakan,” ujarnya.

Ia berharap setiap elemen bangsa Indonesia bersatu dalam upaya mengakhiri pandemi Covid-19.

Seperti diketahui, Vaksin Nusantara menjadi kontroversi lantaran BPOM belum mengeluarkan persetujuan pelaksanaan uji klinik (PPUK), namun sejumlah anggota DPR malah menjadi relawan dalam pengembangan

vaksin tersebut.

Proses pengambilan sampel darah terkait pengembangan Vaksin Nusantara itu dilakukan di RSPAD Gatot Subroto, Jakarta, Rabu (14/4). Padahal, Kepala BPOM Penny K Lukito mengatakan, proses pembuatan Vaksin Nusantara melompati proses yang telah disepakati.

Menurut Penny, seharusnya Vaksin Nusantara harus melalui

▶ Bersambung ke hal 11

Berdamai dengan KPPU Australia, Garuda Bayar Denda Rp241 Miliar

JAKARTA (IM) - PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk akhirnya berdamai dengan Australian Competition and Consumer Commission (ACCC) terkait gugatan penetapan harga biaya bahan bakar kargo (fuel surcharge) di Pengadilan Federal New South Wales, Australia.

Mengutip dari keterbukaan informasi, Pengadilan Federal Australia telah menjatuhkan putusan denda kepada perusahaan maskapai dengan kode emiten GIAA ini sebesar 19 juta dollar Australia (AUD) atau setara Rp 214 miliar (kurs Rp 11.300) kepada Komisi Pengawas Persaingan Usaha (KPPU) Australia.

Perseroan mengajukan banding terkait putusan tersebut pada tahun 2019. Namun pada akhirnya Garuda memilih untuk

membayar denda itu disertai biaya perkara dari ACCC dengan cara diangsur selama 5 tahun, mulai Desember 2021.

Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko PT Garuda Indonesia Prasetyo menjelaskan, gugatan dari ACCC ini telah berlangsung sejak 2014 silam.

“Sesuai penjelasan sebagaimana kami sampaikan di atas maka perkara hukum terkait bukan merupakan perkara baru. Melainkan telah berlangsung sejak 2014 dan Perseroan secara rutin telah menyampaikan kewajiban keterbukaan informasi terhadap perkembangannya sesuai dengan ketentuan yang berlaku,” katanya dalam prospektus tersebut, Selasa (20/4). Awalnya,

▶ Bersambung ke hal 11

Tuntutan 4 Tahun Penjara untuk Penyupap Juliari Batubara Dinilai Terlalu Rendah

JAKARTA (IM) - Tuntutan jaksa 4 tahun penjara terhadap kedua pengusaha penyupap mantan Menteri Sosial Juliari Peter Batubara, dianggap terlalu rendah.

Kedua penyupap itu adalah bos PT Tigapilar Agro Utama Ardian Iskandar Maddanata alias Ardian Maddanata, dan Harry Van Sidabukke.

Indonesia Corruption Watch (ICW) menilai, tuntutan yang dijatuhkan kepada Ardian dan

▶ Bersambung ke hal 11

KSAD: 4 Lapis Pengawasan Penyelidikan Pengeroyokan Prajurit Kopassus dan Brimob

JAKARTA (IM) - TNI Angkatan Darat (AD) memastikan pihaknya akan mengawal perkembangan kasus pengeroyokan prajurit Kopassus dan perso-

nel Brimob di depan kafe, Jalan Falatehan I, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

Tidak tanggung-tanggung TNI AD menugaskan jenderalanya

untuk ‘memelototi’ penanganan kasus pengeroyokan yang mengakibatkan satu anggota Brimob

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 5.549 Kasus Positif dan yang Sembuh 6.728 Orang

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali melaporkan adanya penambahan kasus harian Covid-19, yang sembuh dan yang meninggal dunia dalam waktu 24 jam terakhir. Bersamaan dengan itu juga

diinformasikan jumlah pasien yang masih menjalani perawatan di sejumlah rumah sakit di seluruh Indonesia.

Data dari Satuan Tugas

▶ Bersambung ke hal 11



PERESMIAN RUMAH SAKIT RUJUKAN COVID-19 DI ACEH

Kepala Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) Doni Monardo (tengah) dan Gubernur Aceh, Nova Iriansyah (kiri) secara bersama memotong pita saat peresmian Rumah Sakit Rujukan Covid-19 di Banda Aceh, Aceh, Selasa (20/4). Rumah Sakit Rujukan Covid-19 yang memanfaatkan bangunan lama Rumah Sakit Umum Zainail Abidin itu dilengkapi fasilitas, ruangan isolasi, observasi, bangunan satelit operasional, bangunan satelit bersih, bangunan gas medis dan power house.

IDN/ANTARA

JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2021 M / 1442 H

Zuhur	Ashar	Magrib	Isya	Imsak	Subuh
11:55	15:14	17:53	19:02	04:27	04:37

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Bagus™ FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH

SABUN CUCI TANGAN KELUARGA EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menggemang Setiap Detik untuk Bersumbang dan Menumbuhkan Kebijakan (Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Orang Tertua di Amerika Serikat Tutup Usia di Umur 115 Tahun

HESTER Ford, wanita asal Carolina Utara yang diakui sebagai orang Amerika Serikat (AS) tertua meninggal dunia pada Sabtu (17/4) di rumahnya di Charlotte, Carolina Utara.

Informasi kematian Ford disampaikan cucu buyutnya Tanisha Patterson-Powe. Menurut Kelompok Riset Gerontologi, yang memverifikasinya sebagai orang AS tertua yang masih hidup pada 2019, Ford diketahui berusia 115 tahun dan 245 hari saat meninggal dunia. Namun, keluarganya mengatakan kepada CNN bahwa dia lahir pada 15 Agustus 1904, yang akan membuatnya berusia 116 tahun.

Ford lahir di Lancaster, Carolina Selatan, dari pasangan Peter dan Frances McCardell. Dia kemudian menikah dengan John Ford dan memiliki 12 anak - delapan perempuan dan empat laki-laki.

“Ini luar biasa, namun merupakan pengalaman yang membangkitkan kesadaran untuk menyadari bahwa nenek saya bukan hanya

▶ Bersambung ke hal 11

Tersangka Pemburu Liar Tewas Setelah Diinjak-injak Gajah

SEORANG pemburu liar tewas setelah diinjak-injak kawanan gajah di Taman Nasional Kruger, Afrika Selatan, Sabtu (17/4).

Menurut pernyataan yang dikeluarkan Taman Nasional Afrika Selatan yang dirilis Minggu (18/4), sebenarnya tiga orang pemburu liar itu berusaha melarikan diri dari penjaga Taman Nasional Kruger. Namun mereka justru bertemu kawanan gajah.

Begitu tersangka menyadari bahwa mereka sedang dikejar penjaga Taman Nasional Kruger, mereka “menjatuhkan kapak dan tas dengan perbekalan mereka” dan melarikan diri dari polisi hutan.

Para penjaga meminta bantuan dari unit K9 dan Sayap Udara Polisi Afrika Selatan. Seorang tersangka kemudian ditangkap dan “memberi tahu polisi hutan bahwa kelompok itu telah bertemu dengan kawanan gajah dan tidak yakin apakah komplotannya berhasil melarikan diri.”

“Para penjaga taman menemukan

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

Kurs Rupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.575,00	14.310,00
SGD	11.140,00	10.840,00
AUD	11.443,00	11.193,00
EUR	17.682,00	17.450,00
HKD	1.917,00	1.827,00
GBP	20.565,00	20.230,00

Selasa 20 April 2021 16.45 WIB